



# 敵陣の心臓部目指し

總攻撃の手を緩めず  
見よ皇軍の意氣天を衝く

線戰海上

夜に入つて砲聲益々熾烈

(上海劉家港二十五日) 敵の最堅陣を突破し○○クリークの一線に待機するこ数日、満を持した我軍は二十五日早朝、深くたちこむ濃霧を衝いて敵陣の心臓部を目標として一齊に進撃を開始した。午前八時早くも○○クリークを强行渡河し狼狽の敵を急迫敵陣の前面に向つて殺到しある。

(上海前線二十五日) 上海北部戦線に赫々たる偉動を樹てた○○隊は二十四日四キロ前進し○○南側を越へて○○クリークの戦線に達したが二十五日早朝、朝霧を衝き咫尺を辨ぜぬところを合言葉を以つて大膽なる敵前行動を開始した、目指す○○は既に一キロ半以内にあり全部隊將士の意氣将に天を衝くの概がある。

(上海二十五日) 大場鎮方面に於ける彼我の砲聲は夜に入るに従ひ益々熾烈となり今晩零時半頃には殷々と上海にこだまし又各處に火災が起り火災は物凄く夜空を焦してゐる。野田部隊は二十五日前十一時、大場鎮北方の要地南京宅の敵陣を破り大場鎮北方一キロの張宅を攻撃中で大場鎮の奪取は目前に迫つてゐる、又谷川部隊は昨日來の攻撃を續行江湾を包囲攻撃中これで協力せる陸隊多田部隊は午後三時、商學院を占據した、更に陸戰隊士師部隊も今朝、敵陣に近づき北停車場まで僅か数百メートルを餘すのみとなつた。陸戰隊多田部隊は陸軍谷川部隊と協力、今晩來、行動を開始し復旦大學の後方にある商學院の敵陣を攻撃、午後二時これを占據した。▲軍報道部午前十時發表、二十四日夕、敵後方部隊は向走馬塘クリークの南岸及び大場鎮を死守し頭抗せり、軍は夜に入らも攻撃を續行し本早朝より○○部隊を以つて走馬塘クリークを越へて西方及び南方に敵を壓迫し○○部隊を以つて大場鎮及び東側地區の敵を猛攻撃中なり、谷川部隊は昨日來の攻撃を續行し天樂寺方面及び競馬場南方地帯より江湾を包囲攻撃中▲軍報道部午前四時發表、「谷川部隊は午后二時半江湾の南方商科大學を占領、更にショーロード沿い地帯より北面して江湾地帯を猛攻中なり」二、上海街道西側地区より敗敵を急追なりし○○部隊は午后一時過ぎ大場鎮北方約五十キロの洪家橋、ヨーラク東西の線に進出し續いて大場鎮の敵陣を攻撃中なり三、○○部隊は午后零時五分、走馬塘クリークを渡つて前進、洛家橋東西の線に進出、○○に於ては仙廟廟、ナショーノンの点に進出し續いて敵を南方に駆逐中なり。(東京ラヂオ二十五日) 上海戦線○○報道部發、我が菊池部隊は昨朝來總攻撃を開始、今朝九時、大場鎮西方の陳家宅を完全に占據退却する敵を壓迫して午前十一時大場鎮の前方約一キロの地點で敵を壓迫し、將兵の意氣昂に天を衝く勢で敵の堅壁に向つて攻撃中である。

(上海二十四日) 二十三日夜以來演走する敵を○○クリークの地點に進出、將兵の意氣昂に天を衝くの意を表明

## 敵の投降兵續出

二名は白旗を掲げて降服し來つた、敵が戦意を喪失しつゝあるのを見取した○○部隊では丈餘の白布に降服するものは殺さずこの文字を書いた轍を作り、散兵壕より振りつづけて来たところ敵兵はこれを見て又もや續々降服し來り其數八十六名の多きに達した、かかる多數の投降は最初のことであつて開戦以來二ヶ月餘敗戦を重ねた敵の戦意が如何に衰へてゐるかを物語つてゐる。

## 支那軍陣地と誤認

海軍機英隊を銃射す

卒直に遺憾の意を表明

(ボノル二十五日) 支那軍のデマ宣傳に掲げられる米國の新聞の報道に憤慨した一米国人がわざわざハリウッドからボノルの日布時事社説を読むと英國は支那に莫大な損害を蒙る事業が急速に成功する様は世界平和のため此等の事実を示してゐる様ですが私は日本全国の事業が急速に成功する様は假想の如く思ふが首尾に至らずにと眞情を披瀝して來た、此はハリウッド社會事業家ケフア・マクニール女史で同

文史の書翰は次の通り

(ボノル二十五日) 支那軍のデマ宣傳に掲げられる米國の新聞の報道に憤慨した一米国人がわざわざハリウッドからボノルの日布時事社説を読むと英國は支那に莫大な損害を蒙る事業が急速に成功する様は世界平和のため此等の事実を示してゐる様ですが私は日本全国の事業が急速に成功する様は假想の如く思ふが首尾に至らずにと眞情を披瀝して來た、此はハリウッド社會事業家ケフア・マクニール女史で同

## 支那を滅亡から救ふ

### 日本の戰成功を祈る

米マクニール女史の義憤

(ボノル二十五日) 支那軍のデマ宣傳に掲げられる米國の新聞の報道に憤慨した一米国人がわざわざハリウッドからボノルの日布時事社説を読むと英國は支那に莫大な損害を蒙る事業が急速に成功する様は世界平和のため此等の事実を示してゐる様ですが私は日本全国の事業が急速に成功する様は假想の如く思ふが首尾に至らずにと眞情を披瀝して來た、此はハリウッド社會事業家ケフア・マクニール女史で同

文史の書翰は次の通り

(ボノル二十二日) スターリン政権の補正工作は國際情勢に危機を加へたこと判明せり

(上海二十四日) 我國本総領事は二十四日午後十時、斐

西國內亂をめぐる

事態再び険惡 獨伊葡俄然態度を一變

（ロンドン二十三日）義勇軍言に要請を稱へ一方蘇聯邦代

軍に危機を加へたこと判明せり

（ロンドン二十四日）義勇軍言に要請を稱へ一方蘇聯邦代

軍に危機を加へたこと判明せり</p



